
Pièces 3 Pièces

Superficie 65 m²

Référence 755

Prix 455 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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3 pièces lumineux, agréable et bien agencé. Comprend une cuisine aménagée un

salon,  une  salle  de  bain  avec  douche  à  l  italienne  et  toilettes  séparées.  Deux

chambres avec grands placards chacune et sans vis à vis. Une grande cave ainsi

qu  une  place  de  parking  viennent  compléter  ce  bien.  La  résidence  est  bien

entretenue  et  l  environnement  est  agréable.  L  appartement  est  à  proximité  du

centre-ville  et  de  la  plage  ainsi  que  les  commerces  et  les  restaurants.  Au  niveau

transport la ville est bien desservie entre Nice et Monaco où on a le choix entre les

bus et le train.Charges annuelles 2400, ...

3-room apartment just behind the Casino de Beaulieu 3 rooms bright, nice and well

arranged.  Includes  a  kitchen,  a  living  room,  a  bathroom with  walk-in  shower  and

separate toilet. Two bedrooms with large closets each and not overlooked. A large

cellar and a parking space complete this property. The residence is well maintained

and the environment is pleasant. The apartment is close to the city center and the

beach  as  well  as  shops  and  restaurants.  In  terms  of  transport,  the  city  is  well

served between Nice and Monaco where you have the choice between buses and

trains. Annual charges 2400, ...

BOND RIVIERA / IMMO CAFÉ 

16 av Felix Faure - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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